

LA ROJA Y LA OPTIMIZACIÓN DE RECURSOS

Al menos nos podemos permitir una alegría: LA ROJA gana nuevamente la Eurocopa y además se sitúa en la privilegiada situación de ser la única selección del mundo tri campeona de forma continuada. Por cierto que parece que el color rojo ya es correcto políticamente.



No todo va a ser los disgustos de los recortes semanales. Aunque ahora no son recortes son "optimización de recursos" (sic) según un alto cargo de la Generalitat Valenciana. O sea que se supone que ahora, como se optimizan los recursos sobraré dinero y los recortes pasarán a mejor vida. Pues mira qué bien, a ver si optimizan D. Mariano y su equipo pronto los recursos del resto del país y, con los dinerillos sobrantes, que nos vayan actualizando las pensiones, la enseñanza, la sanidad, las prestaciones a los desempleados, el sueldo de los empleados públicos, las subvenciones a las empresas, las becas para los buenos estudiantes (¡que haberlos, haylos!), pagan las facturas no cobradas de las empresas como consecuencia de tanto despendole en obras públicas, etc. Seguro que con la optimización de recursos hay de sobra para cubrir los temas pendientes. Aunque el Sr. de Guindos sigue insistiendo en los sacrificios de los españoles. ¿Para cuando empezarán a "sacrificarse" nuestros sufridos políticos bajándose algo el sueldo, las dietas, renunciando al uso gratuito de vehículos, viajes gratis en primera clase, teléfonos gratis, etc.?



Pero a lo que íbamos, y vaya por delante que me gusta y mucho el fútbol, ¿alguien se ha parado a pensar de dónde van a salir los 300.000 euros prometidos a los futbolistas de nuestra selección? ¿Se les "pagará" en España o pasará como cuando fueron campeones en Sudáfrica?. Porque en Sudáfrica pagaron los impuestos allí, en vez de en España ya que era mucho más barato. A ver si vamos a ser más españoles que la

bandera pero a la hora de cobrar y cumplir obligaciones fiscales resulta que "la pela es la pela".

Otra cosilla (que no Casillas): ¿los desplazamientos de D. Mariano, del Sr. Ministro y del Sr. Secretario de Estado y correspondientes séquitos han sido por cuenta propia o, como siempre, a costa de las arcas públicas?. No, lo digo porque este tema tuvo auténticos puyazos por los que hoy nos gobiernan cuando eran otros los que nos gobernaban y hubo Campeonato de Europa y Campeonato del Mundo. A ver si va a resultar que otra vez estamos con las dos varas (de medir, que de las otras sufrimos más de dos). De los desplazamiento reales y principescos es que ni entro, "totá pá qué".

Y, punto y aparte. Resulta que además, nos desayunamos hoy, aparte de con la alegría de ser Campeones de Europa, con tres noticias (por lo menos) en la prensa que no nos van a alegrar ni la mañana, ni por supuesto la semana: 1.- los despidos suben un 26% tras años estables (¿Tendrá algo que ver la Reforma Laboral o también será culpa de la herencia que no se iba a utilizar como argumento?), la 2.- los embargos de viviendas se duplican desde 2008 (y eso que los bancos están recibiendo inyecciones una semana sí y la otra también) y 3.- los pensionistas aportarán al copago mas de 16 millones al mes (pues menos mal que están optimizando los recursos que si no...).



Y una noticia curiosa: Según estadísticas de la OMS el puesto número 37 a nivel mundial en cuanto a calidad de la atención sanitaria lo ocupa nada más y nada menos que EE.UU. (sí, el país de los usacos).

Para reflexionar y discutir un poco.

